



Sinc 統合思考研究所 所長／首席研究員・川村雅彦が 『週刊新潮』の取材を受けました — 統合報告書・統合思考をテーマにインタビュー掲載 —

株式会社 Sinc（以下、当社）は、当社 統合思考研究所 所長／首席研究員・川村雅彦が、新潮社発行の雑誌『週刊新潮』の取材を受け、統合報告書および統合思考をテーマとしたインタビュー記事が掲載されたことをお知らせいたします。

本インタビューでは、近年注目が高まる統合報告書の意義や役割、ならびに将来に向けた企業価値創造における統合思考の重要性について、実務・研究の両面から川村が見解を述べています。

また、財務情報と非財務情報を統合した情報開示の考え方をはじめ、企業経営における「目に見えない資産」の重要性についても、一般読者に分かりやすく解説しています。

なお、本掲載内容につきましては、新潮社『週刊新潮』より正式に掲載許可をいただいた上で、当社ウェブサイトおよび関連資料にてご紹介しております。

当社は今後も、統合思考および統合報告をはじめとするサステナブル経営・情報開示に関する知見の発信を通じて、企業および社会の持続的な価値創造に貢献してまいります。

【掲載概要】

掲載媒体：週刊新潮（新潮社）

（川村以外の識者インタビュー記事を含む）

掲載号：

- ・2026年1月15日迎春増大号（110頁～113頁）
- ・2026年1月22日号（35頁～39頁）

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社 Sinc

E-Mail:info@sri-sinc.jp

1/1